

Cuba intensifie la surveillance épidémiologique



La Havane, 25 mars, (RHC).- Le ministre cubain de la Santé, le Dr José Angel Portal, a annoncé l'intensification de tout le système de surveillance épidémiologique au cours d'un programme de la télévision nationale.

«Nous poursuivons le système de travail lié aux principales actions prévues dans le plan de lutte contre le nouveau coronavirus. Nous avons intensifié tout le système de surveillance épidémiologique indispensable. Toutes les personnes qui entrent dans notre pays font l'objet d'une surveillance épidémiologique.

En ce moment, mille 229 personnes font l'objet d'une surveillance épidémiologique dans des hôpitaux de tout le pays. Mille 55 sont des Cubains et 174 étrangers de plusieurs nationalités. Les gens qui ont été en contact avec eux font également l'objet d'un suivi. »

Le ministre cubain de la Santé se référait également aux cas confirmés ce mardi matin.

«Sur les 48 cas confirmés, 29 sont Cubains et 19 étrangers. 22 des Cubains testés positif ont contracté la maladie à l'étranger et pour les 7 autres, on a pu démontrer qu'ils ont été en contact avec d'autres personnes qui sont venues de l'étranger.

Nous avons décidé de placer en quarantaine toutes les personnes qui rentrent à Cuba. Le système d'attention primaire fait le suivi de leur état de santé ainsi que de celui de leurs proches.

Plus de trois millions de personnes sont affectées au programme de dépistage des maladies respiratoires car d'autres virus continuent de circuler. Des médecins, des étudiants en médecine, les organisations populaires participent à ce programme. »

Nous avons appris ce matin que le nombre de cas confirmés est monté à 57.

Source: Mesa Redonda

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/217805-cuba-intensifie-la-surveillance-epidemiologique>



Radio Habana Cuba